
Franz Schulz / Paul Frank / Werner Richard Heymann
Die Drei von der Tankstelle

Bearbeitung: Peter Hofbauer

Lyrics: Robert Gilbert / Walter Reisch

mit Musik, Musical, Schauspiel

3D 6H

diverse Nebenrollen

Die drei Freunde Willy, Kurt und Hans, stehen vor dem Bankrott. Kein Job, kein Geld, alles verpasst. Als Pächter einer heruntergekommenen Tankstelle soll das große Comeback ins Arbeitsleben gelingen! Doch da kommt ihnen die hübsche Lilian in die Quere. Ein Klassiker mit unsterblichen Melodien von Werner Richard Heymann!

Franz Schulz

Text

(* 1897 in Karolinenthal/Prag, Österreich-Ungarn | † 1971 in Muralto, Tessin)

Paul Frank

Text

(* 1885 in Wien | † 1976 in Los Angeles)

Peter Hofbauer

Bearbeitung

(* 1946)

Peter Hofbauer studierte an der Universität Wien und promovierte 1973 zum Dr. jur. Ab 1974 war er freier Mitarbeiter des Radio NÖ, daneben war er Herausgeber, später auch Chefredakteur der Zeitschrift "Academia".

1979 wechselte Hofbauer zum ORF. Er hatte die Chefadministration des ORF-FS2 inne und war maßgeblich am Aufbau einer neuen Fernseh-Jugendredaktion beteiligt. 1983 übernahm er die Ressorts "Kleinkunst und Unterhaltungsmusik", 1988 wurde er Oberspielleiter Fernsehen. Von 1990 bis 1995 wirkte er als ORF-Unterhaltungschef, bevor er 1998 das vor seiner Auflösung stehende Wiener Vorstadttheater "Metropol" übernahm und neu positionierte. Peter Hofbauer ist Autor mehrerer Musicals.



Robert Gilbert**Lyrics**

Robert Gilbert (* 29. September 1899 in Berlin; † 20. März 1978 in Minusio, Schweiz; eigentlich David Robert Winterfeld; Pseudonym: u. a. David Weber bzw. Rudolf Bertram) war ein deutsch-US-amerikanischer Textdichter, Lyriker, Komponist und Kabarettist. Sein Vorname wird deutsch ausgesprochen, sein Nachname französisch.